



Défendons l'Hôpital Public et notre Sécurité Sociale

Ces prochains jours, vous allez entendre parler du **PLFSS 2024** mais le **PLFSS, c'est quoi ?**

C'est le **P**rojet de **L**oi de **F**inancement de la **S**écurité **S**ociale.

Mi-octobre débiteront les débats parlementaires à l'Assemblée Nationale.

On y parle de quoi ?

Essentiellement des **moyens budgétaires** qui vont être alloués **pour financer l'offre de soins** (assurance maladie), **les retraites, la politique familiale** (CAF, APL, ...), **l'assurance-chômage,**

Dans le volet « offre de soins » du PLFSS, les dépenses vont être fixées dans un cadre contraint qu'on appelle **ONDAM** (**O**bjectif **N**ational des **D**épenses d'**A**ssurance **M**aladie).



Dans cette enveloppe annuelle fermée, on retrouve une enveloppe servant aux financements de nos hôpitaux publics (budget de fonctionnement, rémunération des personnels, ...)

Cette enveloppe se trouve toujours fixée par le gouvernement en dehors des besoins réels.

Le gouvernement a déjà annoncé que l'ONDAM 2024 augmenterait de 3,1% (les directeurs réunis au sein de la Fédération Hospitalière de France estiment qu'on ne pourra pas fonctionner correctement en dessous de 5% d'augmentation. La CGT, quant à elle, revendique a minima 10% de hausse !)

Un PLFSS qui ne serait pas à la hauteur aura donc des conséquences graves pour l'ensemble de la population :

- ⇒ **Pas d'embauches supplémentaires,**
- ⇒ **Nouvelles fermetures de lits et de structures de proximité,**
- ⇒ **Déremboursement de médicaments,**
- ⇒ **Augmentation des franchises et autres forfaits à payer sur les boîtes de médicaments et les consultations médicales, ...**

Si on laisse faire, à terme, ce sera donc à nous de payer ... si on en a les moyens !

INADMISSIBLE pour la CGT qui revendique un financement à la hauteur des besoins de la population dans le cadre d'un grand service public de santé et d'une Sécurité Sociale intégrale !

De l'argent, il y en a et **tout relève bien de choix politiques !!!**

Le gouvernement vient récemment d'augmenter le budget des armées de 413 milliards d'euros !

Quelles sont donc les priorités dans les dépenses de l'Etat ?

C'est une vraie question que la CGT pose à l'occasion des débats parlementaires à venir.



Nos représentants syndicaux, également personnels soignants, exercent chaque jour, dans des conditions de plus en plus difficiles, pour garantir la qualité, la continuité des soins et l'accueil de tous les patients quels que soient leurs ressources, leur pathologie, leur lieu d'habitation, leurs origines, ...

Nous appelons aujourd'hui l'ensemble des usagers du système de santé à nous soutenir en envoyant un message fort à l'attention des députés qui vont voter le prochain PLFSS !

Défendez notre Sécurité Sociale !

Défendez l'Hôpital Public !

Mettez tous les moyens nécessaires !

Vous trouverez les contacts de vos députés de Meurthe-et-Moselle sur le QR CODE à flasher :

